

Bericht über den Besuch der Klassen 3a und 3b auf der MS Experimenta

Im Oktober besuchten die Klassen **3a und 3b** die **MS Experimenta**, ein besonderes **Motorschiff**, das in **Würzburg** in der Nähe der **Alten Mainbrücke** angelegt hatte. Schon von außen sah das Schiff sehr spannend aus, und wir waren alle neugierig, was uns im Inneren erwarten würde.

An Bord gab es unglaublich viel zu entdecken! Gleich zu Beginn nahmen wir an einem **Workshop** teil, bei dem wir einen **Flaschentaucher** bauten. Dabei konnten wir selbst experimentieren und herausfinden, wie Luft und Wasser zusammenwirken, damit der Taucher auf- und absteigt. Das hat richtig Spaß gemacht und war gleichzeitig sehr lehrreich.

Ein weiteres Highlight war das **Forscherkino im Mini-Dome**. In dieser **360-Grad-Kuppel** wurde ein faszinierender Film gezeigt, der uns das Gefühl gab, mitten im Geschehen zu sein.

Danach durften wir uns an über **20 Mitmachstationen** ausprobieren. Dort konnte man experimentieren, knobeln, entdecken und staunen. Ob beim Bauen, Beobachten oder Testen – überall gab es etwas Neues zu lernen.

Der **Ausflug auf die MS Experimenta** hat uns allen **viel Freude** gemacht. Wir haben nicht nur viel Spaß gehabt, sondern auch eine Menge über Naturwissenschaft und Technik gelernt. Es war ein toller Tag, den wir so schnell nicht vergessen werden!



